



## Decano de la Ufro lanza su último libro: “Déjame llorar..”

**D**esde hace un par de semanas que ya está en circulación de mano en mano el nuevo libro de Luis Nitrihual, “Déjame llorar, que lo merezco”.

Con este acertado título, lacrimosamente literario, el escritor, periodista y decano de la Facultad de Educación de la Universidad de La Frontera, Luis Nitrihual Valdebenito, presentó su más reciente producción literaria para disfrutar de una buena lectura, que a la vez su autor lo explica como un volumen de catorce cuentos que exploran en el mundo de amores perdidos, encontrados, abandonados y de aquellos que desaparecen pero que están allí en el presente... pre-

sente, valga la redundancia como decían nuestros abuelos para reafirmar una idea.

La presentación en sociedad de esta nueva producción literaria tuvo lugar en un espacio al interior de la propia Facultad de Educación, íntimo, apretaditos todos como son cada uno de los relatos que componen este volumen.

Se espera que Luis Nitrihual, o su editora (RIL Ediciones) se decidan a producirlos en una publicación masiva, para todos, para muchos, porque publicaciones de jóvenes escritores son necesarias para vencer a la gran masa consumidora de TV que la vida es bella con solo una palabra escrita.



CEDIDA

LA PRESENTACIÓN, ÍNTIMA, SE REALIZÓ EN LA FACULTAD DE EDUCACIÓN Y HUMANIDADES.